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Las importaciones aumentaron en más del 50% 

Juguetes de Taiwan invaden 
el mercado español 

Los juguetes procedentes de países de 
asiáticos como Corea, Taiwan o Hong
Kong han aumentado durante este año sus 
ventas en el mercado español en más de 
un 53 por ciento respecto al año anterior, 
según datos facilitados por el director de 
la As ociación Nacional de Fabricantes de 
Juguetes, Salvador Miró. Según Miró, 

«las previsiones hechas por los jugueteros 
españoles cifraban en un cincuenta por 
ciento el incremento de las importaciones 
procedentes de estos países, debido al de
sarme arancelario obligatorio tras la entra
da en la CEE, pero la realidad ha sobre
pasado este porcentaje». 

Pese a la aparición del jugue
te asiático, los fabricantes espa- . 
ñoles mantienen para la presen
te campaña de Navidad y Re
yes unas expectativas de factu
ración precio fábrica superior a 
los 73. 000 millones de pesetas, 

. cifra similar a la registrada el 
año pasado en estas mismas fe
chas. 

Juguetes interactivos 

Para este año, los niños po
drán disfrutar con la novedad 
de los juguetes interactivos, es
pecialmente muñecas y pelu
ches dotados de un microproce
sador, que bailan, cantan, ha
blan y son capaces de respon
der a cualquier gesto de su due
ño, 

Taiwan y Hong-Kong están líociendo una dificil competencia a los fabrican
tes de juguetes españoles. 

CQn este tipo de juguetes de 
calidad, los fabricantes españo
les pretenden seguir mantenien
do su actual cuota de exporta
ciones, que . representan el 23 

e por ciento del total de la factu-
ración del sector, con ventaS en 
Francia, Estados Unidos, Ingla
terra, Italia, RF A, Portugal, Ar
gentina, E stados Unidos e In
glaterra. 
· Miró ha dicho que la situa-

. ción creada por la reciente en
trada en España de las huchas 
cerdito de la Isla Mauricio, con
sideradas tóxicas, <<Se repetirá, 
ya que en la aduana no se exi
ge garantía de seguridad». 

A partir del próximo 16 de 
diciembre. España adaptará su 

.:~normativa legal a la comunita-
.ria, porlo que será obligado que 

-~ .Cualquier juguete puestó a la 
venta haya pasado la:s normas 
·~ se:;-üridad, pero etproblétila 

. 
Sé p .. repr~. -~41-.· quetl~ · 

-j~ ímpo&dos Se exami-
, .Dtttán üna vez se liallen en el 

. men:ado, según la misma fuen· 
''te. 

El sector del juguete en Es
paña, que lo.caliza en la Comu
nidad Valenciana más del 54 
por cien de las industrias, cen
tra el mayor volumen de sus 
ventas durante la época de Na
vidad y Reyes, aunque en estos 
momentos se realizan campañas 
para desestacionalizar el sector, 
sugiriendo a los padres que re
galen juguetes a los uiños al ter
minar el curso escolar. 

La casa de Viar (Alicante) 
presenta una gama compuesta 
por .el «Gorila Sevillano», «Go
rila Rockero» y «Muñeca Bai
larina>>, 'que tienen un sensor 
eléctrónioo que les permite bai
lar siguiendo el ritmo de la mú- · 
sica o incluso mediante las pal
más del uiño o sus canciones. 

En el caso de la «Muñeca 
Bailarina», esta lleva un escena
rio. incorporado para que la ac
tuación del juguete se produzca 
en el eontexto apropiado. 

Igualmente ha ·introducido 
en el mercado la muñeca «Bur
bujita>>, que tiene un dispositivo 
incorporado para emitir burbu
jas de jabón siguiendo las ins
truéciones ~ la niña o el uiño. 

' La enipr~ de Beniparrell 
(Valencla), introduce este afio 
en su gama de peluches el oso 
«Alex» y el perro «Bruno», que · 

hablan al presionarlos en doce 
puntos diferentes gracias a un 
microprocesador, según Miguel 
Claver, director comercial de la 
firma. 

Los peluches, al tirarles de las 
orejas, pronuncian frases como 
«me haces daño» o si los abra
zas responden con un «dame un 
besito», y así hasta doce opcio
nes diferentes perfectamente es
tudiadas. 

Cinco mil muñecos diarios 

Según Claver, se producen 
diariamente cinco mil muñecos 
de este tipo, fabricados con ma
teriales como la felpa o produc
tos que no presentan ninguna 
toxicidad. 

Por último otras casas pre
sentan su veterana muñeca 
«Nancy», con 21 años en el 
mercado, en su variante «Nancy 
Star>> que baila al ritmo de la 
música como las niñas, mientras 
que su hermana «Nancy Habla
dora» tiene previsto sorprender 
a las uiñas con sus movimien
tos de boca y su oscilación de 
cabeza. 

Junto a las tradicionales 
Nanc~s estará «Baby Upa>>, mu
ñeca igualmente interactiva que 
al dejarla tumbada en el suelo 
se incorpora, gatea y llega a dar 
sus primeros pasos. 

probadQ Arancel de Aduanas Comunitario 
Arancel de Aduanas, aco-
• o al nuevo Arancel de 

Comunitario, fue apro- . 
(> p.or el Real Decreto ' 

S/;1987, de fecha 27 de no-
. .)>te, publicado ayer en el Bo-

, .. Oficial. del Estado. 
.~te Arancel se configura se-

. Ja estructura del Arancel de · 
·~~··Comunitario aprobado 

' . reglamento (CEE) 
. 81~de . 23. Julio y com• 

<fisposiciones. prelittú-

~ .~· · ~Jáoon ~l\ ~los 

derechos arancelarios y los apén
dices 1 y n relativos a las reduc
ciones y exenciones arancelarias 
aplicables. 

El Arancel de Aduanas Comu-
. nitario se ajusta a la nueva no
menclatura del Convenio Interna
cional del Sistema Armonizado, 
aprobado por el Consejo de Coo
peración Aduanera de Bruselas en 
1.983 y suScrito entre otros países 
por los doce miembros de la CEE. 

1 

La nueva estructuta arancelaria 
supone Ja desaparición de las de-

signaciones alfanuméricas para la 
identificación de IaS subpartidas y 
su sustitución por códigos numé
ricos exclusivamente. 

Los seis primeros números 
corresponden a las partidas y sub
partidas de la nomenclatura del 
Convenio del Sistema Armoniza
do; los dos siguientes representan 
las subdivisiones creadas por la 
CEE para su propio arancel y la 
novena. cifra está reservada para 
cubrir necesidades de cada Estado 
miembro. 
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Con el Secretario 

Carlucci se muestra esperanzado en encontrar una satisfaga tanto 
los aviones F-16. a Españo como a Estados Unidos en la posible rNiK.u'.rum 

El Ministro de Defensa, Narcis 
Serra, se reunirá hoy en Bruselas 
con el secretario de Estado de De
fensa de EE.UU., Frank Carlucci, 
para estudiar la solicitud española 
de retirada de los 72 cazabombar
deros F-16 de la base de Torre
jón. 

Serra, que partió a primera 
hora de la tarde dec ayer hacia la 
capital belga, se reune con Carluc
ci en la reunión del Comité de 
Planes de la Alianza Atlántica que 
se celebra en aquella ciudad los 
días 1 y 2 de diCiembre. El minis
tro de Defensa español mantendrá 
hoy, también encuentros bilatera
les con sus homólogos de la Re
pública Federal Alemana y de 
Portugal. 

Posición decidida 

Narcis Serra declaró la pasada 
semana que sobre los 72 aviones 
F-16 el Gobierno español «tiene 
una posición decidida, pensada y 
madurada desde hace meses y no 
la vamos a variar>> y expresó su 
deseo de que en la entrevista con 
Frank Carlucci se llegue a un 
acuerdo sobre la salida de estos 
cazabombarderos de España. 

En Washington, el nuevo se
cretario de Estado norteamerica
no, que fué el primero en anun
ciar la reunión con Serra, dijo que 
los españoles «nos han dejado 
bien claro que ellos piensan que 
el ala táctica 401 de los F-16 debe 
ser retirada de España, pero tene
mos que discutir todavia las mo
dalidades de eso en detalle». 

Según García Vargas 

Buscar una fómula 

Carlucci, que recientemente 
declaró que estaría dispuesto a in
tervenir personalmente en las ne
gociaciones para la reducción de 
tropas estadounidenses en España, 
mostró su esperanza en encontrar 
una fórmula «con ia que se pueda 
acomodar los deseos españoles sin 
debilitar el flanco sur de la Alian
za Atlántica». 

La salida de los cazabombarde
ros F-16 de España es el principal 
escollo para la negociación de un 
nuevo convenio de cooperación 
entre los dos países después de 
que el Gobierno español comuni
cara la «no prorroga» del actual, 
que finaliza en mayo de 1988. 

En la reunión del comité de 
planes de la OTAN que comien
za hoy, los ministros de Defensa 
de los países pertenecientes a la 
Alianza Atlántica aprobarán el 
Plan Quinquenal de Fuerzas para 
el período 1988-1992. 

España no está incluída en este 
plan debido a que la propuesta de 
fuerzas la realizan los mandos de 
la estructura militar a la que no 
pertenece nuestro país, que, según 
informó el DRISDE, «contribuye 
a la defensa común a través de los 
acuerdos de coordinación de mi
siones». 

Los ministros de defensa de la 
Alianza Atlántica estudian tam
bién las repercusiones de los posi
bles acuerdos sobre control de ar
mamentos y conocerán el informe 
del presidente del comité militar · 
sobre la incidencia en la Alianza 
del acuerdo entre EE.UU. y la 
URSS para la reducción de euro
misiles. 

El déficit hospitalario dificulta 
las transferencias 

El Miuistro de Sanidad y Con-
. sumo, Julián García Vargas, ase
guró ayer en Mérida que el défi
cit de los hospitales y de la aten
ción primaria dificulta las transfe
rencias sanitarias a las comunida
des autónomas . 

García Vargas firmó en Mérida 
dos convenios con la Junta de Ex
tremadura sobre coordinación en-

tre los gobiernos central y autonó
mico en materia de asistencia sa
nitaria y desarrollo de la atención 
primaria de salud. 

El ministro de sanidad señaló 
que las peticiones de nuevas trans· 
ferecias se hacen ahora de forma 
más matizada por parte de los go
biernos regionales, <<porque es una 
cuestión compleja>>. 
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